

# Tischtennis: Titelverteidiger Nico Regente bei Kreismeisterschaft erneut vorn

veröffentlicht am 18.09.2017



*Nico Regente vom SV 1860 Minden verteidigte seinen Titel im Jungen-Einzel, den er 2016 noch als Spieler von Eintracht Minden gewonnen hatte.*

**Bad Oeynhausen** (much). Mit 100 stellten die Jugendlichen gegenüber den Erwachsenen den größeren Teil an den 180 Startern bei den Kreis-Einzelmeisterschaften im Tischtennis, die in der Dreifachturnhalle des Bad Oeynhausener Immanuel-Kant-Gymnasiums stattfanden. Bei den Jungen gab es eine Titelverteidigung durch Nico Regente vom SV 1860 Minden. Das kommt im Nachwuchs-Tischtennis relativ selten vor.

Im Starterfeld der Jungen war es von Anfang an wahrscheinlich, dass es im Endspiel zu einem Duell zwischen Regente und Philipp Mantsch kommen würde, also den Titelträgern von 2016 und 2015. Vor zwei Jahren gewann Mantsch als Spieler des TSV Hahlen, dann aber ging er für ein Auslandsjahr ins kanadische Vancouver und konnte daher keine QTTR-Punkte sammeln. Mittlerweile startet der Hahler mit Doppelspielrecht beim SV 1860 in der Jungen-Bezirksliga. Gegen seinen dortigen Doppelpartner Nico Regente, der knapp 100 QTTR-Punkte mehr hat, verlor er im Endspiel in drei knappen Sätzen.

Im Doppel spielte Mantsch zusammen mit Max Penner, einem weiteren Hahler mit Doppelspielrecht für den SV 1860. Nico Regente trat mit seinem Bruder Nils, der

noch B-Schüler ist, an. Nach 0:2-Satzrückstand drehten die Regentes das Spiel noch und gewannen in fünf Sätzen.

Auch bei den A-Schülern gab es einen Mindener Erfolg: Konstantin Raitzig setzte sich in drei Sätzen gegen Lennart Mielke vom TTC Petershagen/Friedewalde durch. In einem Mindener Endspiel hatte Raitzig auch im Doppel die Nase vorn: Zusammen mit Rick Nielsen gewann er im Finale gegen Paul Melchin und Leon Unruh nach knappem ersten Satz am Ende klar.

Nils Regente erreichte im Einzel das Endspiel der Schüler-B-Konkurrenz. In diesem hatte er aber gegen Simon Specker vom TuS Dielingen in drei Sätzen das Nachsehen.

Bei den C-Schülern gewann Julius Klar von Petershagen/Friedewalde. Im Endspiel bezwang er den Hahler Johannes Damm, der erst seit drei Monaten aktiv Tischtennis spielt, in drei Sätzen. Im Doppel siegte Damm mit einem TSV-Klubkameraden Tarek Ouhib vor Klar und Moritz Hasse von der gastgebenden TTU.

Bei den Mädchen landete Michelle Kirsch vom TV Hille einen Finalsieg über Maire Sauerbrei von der TTU. Im spärlich besetzten Schülerinnen-B-Feld siegte die Hahlerin Aenna Haider.